

Ressort: Sport

Götze verärgert Bayern-Sponsor Adidas mit Nike-Shirt

München, 03.07.2013, 12:18 Uhr

GDN - Nationalspieler Mario Götze hat bei seiner offiziellen Vorstellung beim FC Bayern München den FCB-Sponsor Adidas durch sein Outfit verärgert: Bei der Pressekonferenz am Dienstag trug der 21-Jährige ein weißes T-Shirt mit einem großen Schriftzug der Konkurrenzmarke Nike. "Die Bilder von der Pressekonferenz mit Mario Götze haben uns negativ überrascht. Vertraglich ist das natürlich nicht zulässig, da es sich um einen offiziellen Termin des Adidas-Partners FC Bayern handelt", sagte Adidas-Sprecher Oliver Brügggen der "Bild-Zeitung".

Der Mediendirektor des FC Bayern München, Markus Hörwick, sagte dem Blatt: "Wir haben uns bei Adidas telefonisch entschuldigt. Und versprochen, dass so etwas nicht wieder vorkommen wird." Götze kann aufgrund eines Muskelbündelrisses erst Ende Juli mit seinen neuen Mannschaftskollegen trainieren.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-17043/goetze-veraergert-bayern-sponsor-adidas-mit-nike-shirt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619